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O programa Erasmus oferece-nos uma experiência
mais prática e com a possibilidade de escolha da área,
uma vez que, para além daquilo que existe
protocolado, é possível que os alunos encontrem a sua
própria vaga. A recetividade ao contacto estabelecido
foi enorme, o que simplificou imenso o processo de
procura. Não fui para uma Faculdade de Farmácia
como seria expectável, pois tinha opções mais
específicas e ajustadas àquilo que pretendia noutras
faculdades. Trabalhei com investigadores de
diferentes nacionalidades, que sempre me deram
muita autonomia nas tarefas a desenvolver e se
mostraram muito interessados em saber mais sobre a
cultura portuguesa. A existência de cantina no pólo
universitário, que possuía sempre um leque alargado
de pratos típicos de qualidade, permitiu-me saborear
a gastronomia local sem despender muito dinheiro. A
localização geográfica privilegiada possibilitou que
viajasse para vários países circundantes. Fiquei muito
surpreendida pela positiva com as pessoas, que se
revelaram bastante amistosas e acolhedoras.

4º

Estágio em investigação

República Checa (Praga)

Faculdade de Agrociências Tropicais


